

# Châtelet - Galerie « Marie-France »

## « Adieu l'Artiste »

(Du 14/04 au 28/04/1989)

Pendant neuf ans, la Galerie Marie-France à Châtelet a été un phare de la vie artistique régionale.

On le sait, elle fermera ses portes le 28 avril. En guise de clôture, elle présentera deux importantes expositions qui seront agrémentées de deux soirées attrayantes.

Du 31 mars au 12 avril, ses cimaises accueilleront une exposition d'aquarelles. Tandis que du 14 au 28 avril, elles présenteront un salon de peintures à l'huile.

Ces deux expositions réuniront de nombreux artistes.

Deux soirées musicales seront organisées pendant ces expositions.

D'abord le 7 avril, l'Ensemble orchestral du Hainaut, que dirige Christian Chardon offrira un Soir à Vienne.

Le 28 avril, pour la soirée de clôture, le groupe de musique traditionnelle wallonne «Les Macloteus» animeront une soirée faite de Maclotes et de Passepîds. Christian Chardon et son ensemble prolongeront la soirée par une Nocturne de Jazz.

Voici d'importants rendez-vous pour les amis de la Galerie d'art Marie-France.

## La «fin glorieuse» de la galerie Marie-France à Châtelet.

C'est bien une fin glorieuse que connaît la Galerie d'art Marie-France avec l'exposition «Adieu l'artiste» qui met un terme à neuf années au service des arts et de la culture.

La foule des amis assista au vernissage de cette exposition. On notait la présence de M. J. Collart, député, échevin de la Culture, M. Biron, 1<sup>er</sup> échevin, bourgmestre honoraire de Bouffioux, Mme Catalini-Michaux et MM. Champagne, F. Depaw, A. Duparloup, M. Durieu, C. Hacquart, conseiller communal, M. Collet, conseiller honoraire du C.P.A.S., A. Dal, directeur de l'Académie des Beaux-Arts, M. Nihoul et C. Adam, respectivement président et vice-président de la société d'histoire «Le Vieux Châtelet», Cl. Hacquart, président du Syndicat d'Initiative de Bouffioux et plusieurs membres de son comité.

Visiblement émue - mais qui ne l'était pas? - Mme Simone Doffiny, directrice de la Galerie, rappela quelques uns des grands moments auxquels la Galerie Marie-France servit de cadre au cours de ses neuf ans d'existence, elle remercia ceux qui l'avait aidée et soutenue.

M. Jacques Collart, député échevin de la Culture, souligna le rôle important joué par la Galerie Marie-France dans la vie locale, il remercia Mme Doffiny et son époux auxquels il souhaite une agréable retraite en regrettant leur décision qui prive Châtelet d'un précieux outil culturel.

La poète Léonida's lut un poème qu'avaient inspiré, à sa plume wallonne, les galeries de mine et les galeries d'art

non sans nostalgie, «Adieu l'artiste» présente un important ensemble de peintures à l'huile, œuvres d'une vingtaine d'artistes.

Il s'agit des peintres Anciaux, Boccaeci, Bordignon, Brackot-Braem, Chermanne, Clart M.E., Godfriaux, Jacob, Libotte, Mayolet, Moisse, Plumet, Sartiaux, Stefanato, Stoppelle, Remy, Walje, Wansart.

En outre seront présents les invités traditionnels de la galerie: la société d'histoire «Le Vieux Châtelet» et le Syndicat d'Initiative de Bouffioux avec ses potiers.

«Adieu l'artiste» sera accessible au public jusqu'au 28 avril, merc., jeu., ven. de 14h30 à 18h30, mar., sam., de 10h30 à 12h30 et 14h30 à 18h30.

Le vendredi 28 avril à 20h aura lieu la soirée d'adieu animée par les Macloteus (musique traditionnelle wallonne) et Christian Chardon (jazz-blues). Sur réservation P.A.F., tél. 38 14 88.

Galerie d'art Marie-France 9a rue des Brasseurs à Châtelet.

## «Adieu l'Artiste» à la Galerie Marie-France à Châtelet.

Avant sa fermeture définitive, la Galerie d'art Marie-France de Châtelet présente son ultime exposition intitulée non sans nostalgie, «Adieu l'artiste» qui présente un important ensemble de peintures à l'huile, œuvres d'une vingtaine d'artistes.

Il s'agit des peintres Anciaux, Boccaeci, Bordignon, Brackot-Braem, Chermanne, Clart M.E., Godfriaux, Jacob, Libotte, Mayolet, Moisse, Plumet, Sartiaux, Stefanato, Stoppelle, Remy, Walje, Wansart.

En outre seront présents les invités traditionnels de la Galerie: la société d'histoire «Le Vieux Châtelet» et le Syndicat d'initiative de Bouffioux avec ses potiers.

«Adieu l'artiste» sera accessible au public jusqu'au 28 avril, merc., jeu., ven. de 14h30 à 18h30, mar., sam., de 10h30 à 12h30 et 14h30 à 18h30.

Le vendredi 28 avril à 20h aura lieu la soirée d'adieu animée par les Macloteus (musique traditionnelle wallonne) et Christian Chardon (jazz-blues). Sur réservation P.A.F., tél. 38 14 88.

Galerie d'art Marie-France, 9a rue des Brasseurs à Châtelet.

## Une fin en musique pour la Galerie d'art châteletaine.

C'est par une soirée musicale que la Galerie d'art Marie France a fermé définitivement ses portes.

Nombreux furent ceux qui voulurent s'associer à cette ultime soirée qui fut consacrée à deux genres de musiques traditionnelles bien différents : l'une wallonne, l'autre américaine.

D'abord la Wallonie avec le groupe «Les Macloteus» dont les instruments ne sont pas moins traditionnels que la musique qu'ils jouent. Le programme était composé de passepids, maclottes et autres airs traditionnels qui ne demandent qu'à redevenir populaires.

Ce fut un complet dépaysement avec Christian Chardon et son ensemble, inspirés par le jazz et le blues, tous les rythmes nord-américains. Et c'est dans une ambiance swing particulièrement chaude que se prolongea grâce à Christian Chardon et ses musiciens cette excellente soirée.

Parmi les très nombreuses personnes qui vinrent exprimer leur sympathie à Madame Simone Doffiny à l'occasion de cette soirée d'adieu,

on notait Messieurs J. Collart, député échevin de la Culture; M. Biron, 1<sup>er</sup> échevin; J.L. Fauconnier, attaché de cabinet du Ministre-Président de la Communauté française; Dupanloup et Hacquart, conseillers communaux. Ce dernier également président du Syndicat d'Initiative de Bouffioulx; Viroux, bourgmestre de Fosset et président des Wasab; A. Falise, greffier de la Justice de Paix de Châtelet; L. Noch, président de la FNC, Aliates, de la FNI; G. Staquet, président honoraire du SI de Bouffioulx; M. Polen, président, et Y. Sellier, secrétaire de la Marche Saint-Roch; M. Nihoul, président du Vieux Châtelet, de très nombreux artistes, peintres et écrivains, etc.

A l'issue de la soirée dont il souligna l'excellence, M. l'échevin Marcel Biron rendit hommage à Madame Doffiny et regretta la disparition de la Galerie Marie France, disparition qui laissera un vide dans la vie culturelle châteletaine.

*Le Messager* en s'associant bien sincèrement à ces paroles, souhaite une agréable retraite à Simone et Marcel.

## Musiques à la Galerie Marie-France à Châtelet.

La Galerie d'art Marie-France à Châtelet a illustré une fois de plus, de manière remarquable, son rôle de foyer culturel avec un brillant concert présenté par Christian Chardon et son ensemble.

C'est une soirée de musique viennoise que cette excellente formation offrit à un public très nombreux et enchanté qui prouva sa satisfaction par des applaudissements chaleureux.

La Galerie Marie-France se révéla trop exiguë pour accueillir la foule des auditeurs parmi lesquels on notait la présence de MM. M. Biron, échevin, A. Dupanloup, conseiller communal, G. Staquet, président honoraire du Syndicat d'Initiative de Bouffioulx, M. Nihoul, président du «Vieux Châtelet».

Le vendredi 28 avril, la Galerie Marie-France organisera une Soirée d'Adieu au cours de laquelle «Les Macloteus» joueront de la musique traditionnelle wallonne puis Christian Chardon et son quintette offriront un concert de jazz et blues. Il est conseillé de réserver au tél. 38 14 88.

## Adieu l'artiste à Châtelet.

Mme Simone Doffiny, directrice de la Galerie d'art Marie-France, organise sa dernière exposition avant la fermeture de cette sympathique galerie.

Cette ultime exposition intitulée, non sans nostalgie, «Adieu l'artiste» présentera un important ensemble de peintures à l'huile, œuvres de dix-sept artistes.

Il s'agit des peintres Anciaux - Bordignon - Brachot-Braem - Chermanne - Clart M.E. - Godfriaux - Jacob - Libotte - Mayolet - Moisse - Sartiaux - Stefanato - Stoppelle - Remy - Walje - Wansart.

En outre seront présents les invités traditionnels de la galerie: la société d'histoire «Le Vieux Châtelet» et le Syndicat d'Initiative de Bouffioulx avec ses potiers.

«Adieu l'artiste» sera accessible au public du 14 au 28 avril, merc., jeu., ven. de 14h30 à 18h30, mar., sam., de 10h30 à 12h30 et 14h30 à 18h30.

Vernissage le 14 avril à 19h30. Le vendredi 28 avril à 20h aura lieu la soirée d'adieu animée par les Macloteus (musique traditionnelle wallonne) et Christian Chardon (jazz-blues). Sur réservation P.A.F., tél. 38 14 88.

Galerie d'art Marie-France 9 a rue des Brasseurs à Châtelet.

## Une très belle exposition à la Galerie Marie-France à Châtelet.

Un très nombreux public a assisté au vernissage de l'exposition (l'avant-dernière) présentée par la Galerie d'art Marie-France à Châtelet. On notait la présence du député J. Collart, échevin de la Culture, de l'échevin R. Lainez, de M. E. Ronvaux, conseiller provincial et communal, des conseillers communaux Champagne, Depauw, Durieux, Sevrin et Hacquart, également, président du Syndicat d'Initiative à Bouffioulx, G. Staquet, président honoraire de cet organisme, Nihoul, président du Vieux Châtelet, Noël président de la F.N.C., Aliates de la F.N.I., Mme Heupgen, professeur honoraire de l'Académie des Beaux-Arts de Châtelet etc.

M. Jacques Collart prononça le discours inaugural en soulignant la qualité des œuvres présentées, M. Staquet ouvrit officiellement l'exposition.

Ce salon intitulé «Nostalgia» comprend des aquarelles surtout, mais

aussi des gouaches, dessins, émaux, céramiques, peintures sur soie et sculptures.

Pas moins de 30 artistes participent à cette exposition qui est un événement. Il s'agit de Bartier - Boccacci - Bordignon - Cavenaille - Clart - Dandrimont - De Paepe - Deblon - Della Maria - Devreux - De Wilde - Ducène - Gilson - Ingels - Malnoury - Jacob - Libotte - Lorant - Parée - Pesleux - Pouleur - Remy - Rouard - Sartiaux - Siquet - Stefanato - Vidrequin - Walje - Wansart - Wilwerth.

Dans le cadre de cette exposition de grande qualité, l'Ensemble orchestral du Hainaut, dirigé par Christian Chardon, offrira «un soir à Vienne», le vendredi 7 avril à 20h. (Réservation souhaitée au tél. 38 14 88).

«Nostalgia» à la Galerie d'Art Marie-France 9 a rue des Brasseurs à Châtelet jusqu'au 12 avril, du mardi au samedi de 14h30 à 18h30, plus de 10 à 12h30 les mardis et samedis.

## La soirée d'adieu à la Galerie Marie-France à Châtelet.



Après 9 ans de bons et loyaux services en faveur des arts et de la culture, la Galerie Marie-France à Châtelet fermera ses portes le vendredi 28 avril.

A cette occasion, Madame Simone Doffiny, sa directrice, organise une soirée d'adieu.

Au cours de celle-ci, les Macloteus, groupe d'instruments traditionnels wallons, joueront maclotés, passepids et autres airs traditionnels de Wallonie.

Pour terminer la soirée, Christian Chardon et son quintette proposeront du jazz, du blues, des évocations de Glenn Miller de Gershwin.

Une soirée qui ne manquera pas de rythme. Sur réservation, tél. 38 14 88.